

# Patrice Bélanger

## «Des souvenirs précieux et indélébiles»

**Patrice, vous succédez à Chantal Lacroix en tant que porte-parole du Festival de Montgolfières de Gatineau. Comment vous a-t-on proposé cette fonction?**

En fait, j'ai manifesté mon intérêt auprès des responsables de cet événement. Il faut savoir que j'ai grandi avec le festival, qui célèbre cette année ses 22 ans, parce que j'habitais à Gatineau et que j'y assistais chaque année. Lorsque j'étais tout jeune, mes parents m'emmenaient voir les ballons qui décollaient à l'aurore. À l'adolescence, j'y allais durant toute la fin de semaine pour profiter des manèges et des spectacles. Comme il se déroule pendant le week-end de la fête du Travail, le festival est l'événement familial par excellence pour souligner la fin de l'été et des vacances ainsi que le retour à l'école. J'y vais en famille et avec mes amis pour profiter au maximum de ces quatre jours de festivités intenses. J'ai vraiment des souvenirs précieux et indélébiles du festival. C'est donc rempli d'une fierté particulière que j'aborde ce nouveau mandat.

**Parlez-nous davantage de vos souvenirs.**

Je me rappelle y avoir vu, à l'adolescence, mes premiers spectacles d'envergure d'artistes québécois comme Ginette Reno, Céline Dion et Simple Plan. Sur une note plus personnelle, je dois dire que la première fois que j'ai vu Éric Lapointe, il m'a fortement marqué grâce à sa fougue et à son rock solide.

**Ce festival a-t-il été le lieu de vos premiers émois amoureux à l'adolescence?**

C'est bien sûr l'endroit idéal pour quelqu'un qui courtise une fille. Le fes-

Artiste polyvalent, Patrice Bélanger se fait plaisir en assumant le rôle de porte-parole du Festival de Montgolfières de Gatineau. Ce sera l'occasion pour lui de retourner dans sa région natale et de faire la promotion d'un événement auquel il est attaché...

PAR JULIE BOSMAN / PHOTO: MARCO WEBER

tival, c'est les montgolfières, mais c'est aussi des journées complètes d'activités et de spectacles. Peu importe où tu poses le regard, il y a toujours de l'action grâce aux amuseurs publics, aux spectacles pour enfants, aux manèges, aux démonstrations d'hommes forts, au chapiteau de la magie, etc. Les tours de manège sont tout indiqués quand on veut conquérir le cœur d'une fille mais, dans mon cas, j'ai tellement le cœur sensible que la fille devait me reconforter! (rires) Donc, les premiers émois amoureux que j'ai vécus sur le site n'ont pas été concluants. Les filles tripaient sur les spectacles, les manèges et la magie, mais pas sur leur cavalier... (rires)

**Mais je crois savoir que vous avez connu votre part de succès. N'êtes-vous pas marié?**

En effet; l'aboutissement de tous ces échecs de jeunesse se traduit par un pur bonheur. La conquête de ma femme est une des rares choses que je ne dois pas au festival! (rires)

**Parlez-nous de votre attachement à votre région d'origine, Gatineau.**

J'adore le côté bourdonnant de Montréal, mais il n'y a rien comme de

retourner chez soi. Je connais Gatineau de fond en comble et, surtout, c'est là qu'habitent ma famille et mes amis d'enfance, avec qui j'ai vécu mes trips d'ado et fait mes premiers pas dans la vie adulte. Je les ai tellement harcelés en leur disant qu'un jour ils allaient me voir à la télé que maintenant ils ne sont plus capables parce qu'ils m'y voient trop! (rires)

**De plus, vous allez entreprendre une nouvelle**

**carrière d'animation radio, à CKOI.**

Jusqu'à maintenant, j'ai joué à la télé, au théâtre et au cinéma, et j'ai fait de l'animation à la télé. La radio faisait partie de mes rêves. Dès l'automne, j'aurai le privilège de me réveiller avec les auditeurs de CKOI. Prendre la décision de le faire n'a pas exigé beaucoup de réflexion. C'est un honneur pour moi de travailler en équipe avec Laurent Paquin, dont j'admire la plume savoureuse et unique. J'aurai l'occasion d'assouvir ma passion pour le sport, puisque je serai mandaté aux sports, mais aussi de partager mes opinions avec les auditeurs et le reste de l'équipe, composé de Guy Jodoin et de Karine Robert.

**Quels sont vos autres projets pour la rentrée?**

Je participe actuellement au tournage de la troisième série des Boys. Moi qui ai longtemps rêvé d'être hockeyeur, c'est un réel bonheur d'allier le jeu d'acteur avec le hockey. À l'automne sera diffusée l'émission *Vrak la vie*, à Vrak.tv, dans laquelle je joue non pas un ado, mais un professeur de français. J'animerai aussi *La cache*, aussi à Vrak.tv.

*«La conquête de ma femme est une des rares choses que je ne dois pas au festival!»*

A man with short dark hair, wearing a dark button-down shirt over a white long-sleeved shirt and blue jeans, is sitting on a windowsill. He is smiling and looking towards the camera. His hands are clasped in his lap. The room has a rustic feel with a stone wall and a window with a view of a city. A chair is visible in the background.

«Il n'y a rien comme  
de retourner chez soi!»

### LE FESTIVAL EN BREF

Le 22<sup>e</sup> Festival de montgolfières de Gatineau, La Baie, propose pas moins de 382 spectacles et de l'animation. Mes Aïeux, Marie-Mai, Éric Lapointe, Ariane Moffatt, Michèle Richard et Kenny Rogers sont au nombre des invités. Cette année, huit montgolfières de formes spéciales s'envoleront dans le ciel de l'Outaouais. L'une d'elles, Yellow Jacket, est en forme d'abeille et arrive du Brésil pour sa première visite au Québec.

INFO: [www.montgolfieresgatineau.com](http://www.montgolfieresgatineau.com)